antea verstärkt den Fondsvertrieb mit Patrick Knappmeyer

- Patrick Knappmeyer ist in der Funktion des Vertriebsdirektors seit Anfang Januar 2025 bei antea t\u00e4tig.
- Seinen beruflichen Weg startete er bei der Deutschen Bank, wo er nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann verschiedene Beraterstationen innehatte und abschließend als Senior Berater im Private Banking seiner Leidenschaft für das Wertpapiergeschäft in der Betreuung vermögender Privatkunden nachgehen konnte.

Hamburg, 15. Januar 2025: Mit innovativen Multi-Asset-Ansätzen will antea ihre strategische Marktposition verbreitern und ihren Fokus auf eine hohe Diversifikation in Sachwertanlagen untermauern. Dieser Ansatz spielt seine Stärke insbesondere in unsicheren und wechselvollen Zeiten aus. So konnten in den letzten Jahren überdurchschnittliche Erträge erzielt werden.

Mit Patrick Knappmeyer verstärkt antea ihre vertrieblichen Kommunikationsfähigkeiten. "Ich bin erfreut, dass wir Patrick Knappmeyer als Vertriebsdirektor gewinnen konnten. Sein Wissen und seine Berufserfahrung sind eine große Bereicherung für uns und werden unser Unternehmen sicher voranbringen", sagt Eugen Herzig, Leiter Fondsvertrieb antea ag.

Der ausgebildete Bankfachwirt verfügt dank seiner soliden Berufsausbildung und mehrjährigen Erfahrung über hinreichende Vertriebskenntnisse sowie über ein ausgeprägtes Verständnis für die Bedürfnisse anspruchsvoller Privat- und Firmenkunden. Seine Expertise im Umgang mit individuellen Kundenanforderungen ist ein wertvoller Vorteil für antea.

"Ich freue mich, Teil des dynamischen Teams der antea ag zu sein. Mich begeistert die einzigartige Anlagephilosophie sowie die Multi-Asset-DNA des Unternehmens. Meine Motivation, bei antea zu arbeiten, liegt darin, zum weiteren Wachstum des antea-Fonds beizutragen und unseren Vertriebspartnern eine wirklich diversifizierte Anlagemöglichkeit zu bieten. antea sehe ich als etablierte Fondsboutique, die mit dem antea-Fonds eine hervorragende "Allwetter-Strategie" bietet", sagt Patrick Knappmeyer.

antea strebt in den kommenden Jahren weiteres Wachstum an. Ihre Position als marktanerkannte Spezialistin für innovative Multi-Asset-Lösungen soll durch intelligente, breit diversifizierte Portfolios weiter ausgebaut werden.

Pressemitteilung — 02 — antea

Über antea

antea mit Sitz in Hamburg ist ein Family Office sowie eine unabhängige Vermögensverwalterin und begleitet als interdisziplinäre Partnerin die Entwicklung und den Erhalt großer Vermögen über Generationen hinweg. Darüber hinaus ist antea Initiatorin mehrerer vermögensverwaltender inländischer Investmentfonds.

Die Philosophie des Unternehmens findet sich bereits im Namen wieder: Bevor (lat.: antea) eine Anlageentscheidung getroffen wird, werden alle relevanten Faktoren analysiert und bewertet. Um optimal diversifizierte Portfolien zu konstruieren, wird in wenig miteinander korrelierende Anlageklassen investiert. Diesen Ansatz verfolgt Unternehmensgründer Johannes Hirsch bereits über die unterschiedlichen Zyklen der letzten vier Jahrzehnte erfolgreich. Das dreizehnköpfige antea-Team betreut vermögende Privatkunden, Private-Banking-Einheiten und unabhängige Finanzberater. Über alle Bereiche hinweg wird so ein Gesamtanlagevolumen von mehr als EUR 600 Mio. verwaltet.

Pressekontakt

Philipp Averhoff Anja Metelmann
040 - 36 15 71 88 040 - 36 15 71 86

averhoff@antea-ag.de metelmann@antea-ag.de

www.antea-ag.de www.antea-ag.de